

Unsere Gemeinschaftsstunde im Mai



Ein neuer Trend hat nun auch Einzug in die Grundschule Horchheim gefunden. Trash-Drumming heißt wortwörtlich übersetzt "Müll-Trommeln", allerdings wird bei uns mit Drum-Sticks auf Regentonnen getrommelt. Zur Eröffnung unserer Gemeinschaftsstunde im Mai erhielten die zahlreichen Gäste einen imposanten Eindruck von unserem Trash-Drumming-Ensemble aus dem ersten Schuljahr.

Im Programm folgten die Kinder aus dem zweiten Schuljahr mit Rätseln aus der Märchenwelt. Wer küsste einen Frosch? Und wer aß vom Lebkuchenhaus? Für unsere cleveren Schulkinder waren die Antworten natürlich kein Problem.

Die Schülerinnen und Schüler aus dem dritten Schuljahr entführten die Zuhörer ins Moor. Sie sangen und spielten das Lied der alten Moorhexe. Besonders das Begleiten des Liedes mit unterschiedlichen Instrumenten bereitete den Kindern und Erwachsenen beim Zuhören viel Freude.

Beim Lied Shalalalala sang der Chor der Klasse 4a mit viel Schwung das Lied eines Kindes,

Gemeinschaftsstunde Mai 2015

Geschrieben von: David Janser
Freitag, den 29. Mai 2015 um 13:44 Uhr

das an einem Tag so viele schlimme Dinge erlebt, dass wirklich nur noch Musik helfen kann, den Tag zu überstehen.

Musikalisch endete auch unsere Gemeinschaftsstunde mit zwei Flotten Liedern, vorgetragen von den Kindern der Klasse 1a, über die berühmten Zahnlücken der Grundschul Kinder und über die heißgeliebte Schokolade. Zudem rockten die Nachwuchsmusiker mit ihren Luftgitarren auch noch die Bühne.



Gemeinschaftsstunde Mai 2015

Geschrieben von: David Janser
Freitag, den 29. Mai 2015 um 13:44 Uhr



Gemeinschaftsstunde Mai 2015

Geschrieben von: David Janser
Freitag, den 29. Mai 2015 um 13:44 Uhr



Gemeinschaftsstunde Mai 2015

Geschrieben von: David Janser

Freitag, den 29. Mai 2015 um 13:44 Uhr

